

total. Obtuvo 7,068,235 onzas finas en el primer semestre, registrando incremento de 1.79% por el rendimiento de su unidad Antamina.

- Volcán Compañía Minera S.A.A. (6,217,456 onzas finas) aportante del 10.31% del total, registró un incremento de 9.12% a consecuencia del rendimiento positivo en sus unidades mineras localizadas en Junín: Andaychahua, Ticlio y Morada; resultados que compensaron la disminución en otras líneas de menor registro (Colombia y Socavón Santa Rosa, y San Cristobal).
- En contraparte, Compañía Minera Ares SAC (4,749,323 onzas finas) permanece con una tendencia declinante en los resultados de sus operaciones al caer en -28.04% como consecuencia de un menor rendimiento en su unidad Pallancata (Ayacucho), y la suspensión de actividades en Acumulación Ares, (Arequipa), a pesar de que el desempeño positivo de la Acumulación Arcata (5.95%) no compenso este registro.

ORO

La producción aurífera nacional reportó un volumen acumulado al primer semestre del año, de 2,258,481 onzas finas, consolidando la tendencia favorable de los últimos meses, registrando una variación positiva acumulada de 7.76%. En concordancia a este comportamiento favorable, se verifica un crecimiento interanual mensual de 6.97% en junio. La Libertad permanece como líder en la producción nacional aportando el 34.86% del total, (787,276 onzas finas) con crecimiento que al mes de junio acumula 13.38%. Por su parte, Cajamarca generó un ascenso con una tasa de crecimiento semestral de 10.44% y un volumen de extracción de 675,687 onzas finas. Asimismo, el crecimiento también se dio en Arequipa, aportante del 9.70% del total (219,143 onzas finas), registró en el semestre una tasa de variación interanual de 3.73%. En relación con la producción de oro a nivel de empresas, Minera Yanacocha S.R.L registra el mayor aporte (20.57% de la producción nacional, 464,676 onzas finas), reportando una tasa de crecimiento ascendente a 16.69% en sus unidades Chaupiloma Sur (101.15%) y Chaupiloma Norte (141.98%) que destacaron en sus rendimientos, superando ampliamente los totales obtenidos en similar periodo del año anterior y compensando la disminución registrada en unidad Chaquicocha (-79.94%). Minera Barrick Misquichilca S.A. aportó el 15.17%, con un volumen 342,581 onzas finas. Esta empresa reportó en el semestre crecimiento por 35.36% por la mayor eficiencia en su unidad Alto Chicama que fue del 433.68% y el efecto expansivo de su unidad Pierina en 133.38%.

Consorcio Minero Horizonte con un volumen de extracción de 125,977 onzas finas, apporto el 5.58% del total nacional generando una tasa favorable de 8.92% en el semestre. Finalmente, el comportamiento del conjunto de productores de Madre de Dios (8.08% de la producción nacional) registró un crecimiento interanual en 37.11%.

ZINC

Al mes de junio, la producción nacional de zinc fue de 684,580 TMF que representa un crecimiento de 13.33% respecto al mismo semestre del año previo.

A nivel regional, Ancash es el principal productor al alcanzar el 23.08% del total (158,011 TMF). Esta región viene incrementando su producción en un 20.09%, seguido por la región Junín que aporta el 19.74% (135,136 TMF) y que con una tasa de crecimiento de 14.09% desplazó a Pasco en este periodo.

Por su parte, Pasco produjo 133,572 TMF de zinc ubicándose en la tercera posición, reportando incremento en su producción por 11.33%.

A nivel de empresas, Compañía Minera Antamina S.A., reportó una tasa de crecimiento acumulado de 27.24%.

La contribución de los rendimientos a la producción nacional en el semestre, correspondientes a Compañía Minera Milpo S.A.A., fue positivo, de este modo, la unidad minera Cerro Lindo (Ica) informo un crecimiento de 12.52%, en tanto que Milpo N°1 (mina El Porvenir) de Milpo Andina Perú S.A.C., registró una disminución de -1.66% en este metal.